

München, den 30. 9. 48.

Sehr verehrter Herr Professor !

Anbei sende ich den Brief von Prof. Santifaller zurück. Ich erreichte Herrn Hilgard wegen Sitzung nicht persönlich, aber die bei ihm tätige Dame (Frl. Kopp oder ähnlich) glaubte sich zu erinnern, die gewünschte Interessierung der Mil. Reg. sei schon erfolgt; sie wird Herrn H. auf alle Fälle gleich noch einmal daran erinnern. Dr. Meyer hat schon telegraphiert, der Schritt bei der Mil. Reg. ist auch schon geschehen; vielleicht gelingt es doch noch!

Inzwischen hat sich noch Prof. Ernst angesagt, der in der Pension Heimpel unterkommen kann.

Mit den besten Empfehlungen

Ihr sehr ergebener

Kunstfritzewitz.